



Westfälische Hochschule

Gelsenkirchen - Bocholt - Recklinghausen
Neidenburger Straße 43
45897 Gelsenkirchen

Viviane Seifert

Präsident - Studierendenparlament

Alexander Denk

Stellv. Präsident - Studierendenparlament

Patrick Rajnowski

2. Stellv. Präsidentin - Studierendenparlament

Tagesordnung 23.05.2018 :

1. Begrüßung
2. Formalien (15 Min.)
 - a. Beschluss über die Tagesordnung
 - b. Protokoll der Sitzung vom 18.04.2018 (NF)
3. Eingänge und Mitteilungen (5 Min.)
4. Berichte der Ausschüsse (15 Min.)
 - a. Haushaltsausschuss
 - b. Kommunikationsausschuss
 - c. Kontaktausschuss
 - d. Personalausschuss
 - e. Satzungsausschuss
 - f. AkaFö Verwaltungsrat
 - g. AStA Berichtet
5. AStA Wahl (60 Min.)
 - a. Kultur GE
 - b. EDV
 - c. Finanzen
6. AStA Antrag: Kooperation Schwimmbäder RE (20 Min.)
7. AStA Antrag: Kooperation Theater BOH (15 Min.)
8. AStA Antrag: Vergütung Projektstellen für die Teilnahme an AStA Sitzungen (15 Min.)
9. FSV: Finanzen FSV Wirtschaft BOH (15 Min)
10. FSV: Finanzen FSV Maschinenbau GE (15 Min)
11. AStA: Nachtrag zum Haushaltsplan 17/18 (10 Min.)
12. Diskussion des ersten Umlaufverfahrens 2018/9 (Skriptportal) (10 Min.)
13. AStA Antrag: 2. HoPo Referent GE (15 Min.)
14. Thema: Finanzen BOH (10 Min.)
15. Sonstiges (5 Min.)
 - a. Termin nächste Sitzung 20.06.2018
 - b. Sitzung im Juli



Protokoll zur 2. Sitzung des Studierendenparlaments am 23.05.2018

Beginn: 17:07 Uhr

Ende: 21:07 Uhr

Teilnehmer/innen: siehe Teilnehmerliste

1) Begrüßung

Die Präsidentin Viviane Seifert eröffnet die Sitzung am 23.05.2018 um 17:07 Uhr .
Das Studierendenparlament ist mit 12 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

2) Formalien

a) Beschluss über die Tagesordnung

Änderungen:

- 15) AStA Antrag: Anschaffung neuer Kopierer GE NF

0	Ja
8	Nein
4	Enthaltung

- Sonstiges a) Nachwahl Sanktionsausschuss für Gremien

12	Ja
0	Nein
0	Enthaltung

Die Tagesordnung wurde mit der Änderung Sonstiges a) angenommen.

b) Protokoll der Sitzung vom 18.04.2018

Änderungen im Protokoll:

- keine

9	Ja
0	Nein
3	Enthaltung

Das Protokoll wurde ohne Änderungen angenommen.

Mike M., Jonathan W. und Dariusch R. betreten die Sitzung um 17:11 Uhr.

3) Eingänge und Mitteilungen

Auf der letzten AStA Sitzung wurde die DSGVO besprochen. Seitens der Studierendenvertretungen besteht da der Kontakt zur Hochschule.

AStA Kultur BOH Frederike Wolke ist am 23.05. zurückgetreten. AStA Soziales und Integration GE Mohamed Jellouli beabsichtigt zurückzutreten, E-Mail folgt.

Die StuPa Mitglieder aus Bocholt schaffen sich eigene Transponder an, das ist mit dem AStA BOH und der Verwaltung abgesprochen.

4) Berichte der Ausschüsse

a) Haushaltsausschuss

- Der HSA hatte eine Sitzung am 16.5.. Fast alle Mitglieder haben eine Einweisung erhalten, wie die Bücher kontrolliert werden sollen.
- Es wird eine einheitliche Finanzordnung erstellt, in der festgehalten wird, wie die FSVen ihre Bücher zu führen haben. Bisher haben Prüfer unterschiedlich geprüft. Haushaltsplan, Kassenanordnungen und Kassenbücher müssen HWVO-konform sein.
- Es werden digitale Kopien geführt, damit keine Unterlagen mehr verloren gehen.
- Eingereichte Bücher sind in der Prüfung, z.T schon erstgeprüft.
- Es werden feste Prüfer für jede FSV bestimmt. Diese befinden sich idealerweise am gleichen Standort.
- Nadine wurde von WiRe angesprochen, ob die Unterlagen angekommen sind, ging per Mail an Simone.
- Jasmin fragt, ob zwei Haushaltspläne eingereicht werden sollen, Michele sagt nur von der letzten Periode.

b) Kommunikationsausschuss

- Michèle fragt, wer die Website pflegt, da dort die Satzung fehlt.
- Nichts neues.

c) Kontaktausschuss

- Michèle hat die Sitzung FSV Bionik besucht, Kontoberechtigungen wurden angesprochen, Änderungen zur Eventkasse für dieses Haushaltsjahr.
- Michael hat die Sitzung FSV Informationstechnik besucht, die Kontoberechtigungen sind da, Haushaltsplan wurde beschlossen, DSGVO ist angesprochen worden.
- Michael: FSV Mechatronik Haushaltsplan wurde beschlossen.

- Michael: FSV Wings BOH ein Referent ist nicht konstituiert worden, Sicherheitsunterweisung wurde gegeben, aktuell haben noch nicht alle Zugangsberechtigungen.
- Mike hat die Sitzung FSV E-Technik besucht, sind die Kassenbücher an die FSVen abgegeben?
- Mike: bei FSV Ver- und Entsorgung sind verschiedene Veranstaltungen geplant, die Talentförderung sucht nach Campuslotsen.
- Mike: Die Sitzung der FSV Phy. Technik ist abgesagt worden, die sind am folgenden Montag dran.
- Mike: FSV MB war nicht beschlussfähig, das Kassenbuch ist noch ein Problem, der Haushaltsausschuss hatte ein Treffen mit der FSV.
- Nico hat die Sitzung FSV Wirtschaftsrecht besucht, es sind Veranstaltungen geplant, aber aktuell ist noch kein Geld da.
- Nico: Wings RE war er nicht anwesend.
- Frage aus der letzten AStA-Sitzung: Vorstandssprechstunde? Eike sagt, es gäbe keine sinnvollen Themen, mit denen Menschen zu ihm kommen könnten, es wird diskutiert. Der Stundenplan spricht bei einigen gegen regelmäßige Sprechstunden, deswegen finden die nach Vereinbarung statt. Laut Eike ist der AStA RE präsent am Campus, das reiche.
- Jasmin ist in der Masterarbeit und kann fest Termine auch nicht anbieten.
- Vorschlag: Laura bietet feste Termin aber nach vorheriger Anmeldung an. Für Rocco fühlt sich das nicht gut an. Der Vorstand nehme sich da was raus, was alle anderen Referenten anbieten müssten.
- Alexander beendet die Diskussion ohne Einigung.

d) Personalausschuss

- Das Bewerbungsverfahren wurde umgestellt, Personalbögen werden an die Bewerber ausgegeben, die füllen diese aus, zusätzlich findet das Gespräch mit einem extra Bewertungsbogen statt, die Idee ist, da so eine Frage-Antwort-Runden vermieden wird.
- Für die Ausschreibungsfristen gibt es eine neue Tabelle von Franzi, die Liste ist fast fertig, es passen aber noch nicht alle Daten, wann gewählt worden ist.
- Bei den AStA-Referenten Öffentlichkeit ist das Werbekonzept ausgefallen, aber es wird ein neuer Termin ausgemacht, für mehr Bewerber.
- Neue stellen: Sport RE, Kultur BOH, Soziales GE .
- Bei Sport RE wäre das Bewerbungsverfahren in der Prüfungsphase, Vorschlag: Wahl im Juli, wird diskutiert. Jasmin möchte, dass alles möglichst zeitnah ausgehängt wird, Michèle fragt, ob der Begriff hochschulweit auch abgedeckt ist, wenn nur auf der Website veröffentlicht wird. Die Ausschreibung für alle Stellen wäre noch heute nach der Sitzung.

e) Satzungsausschuss

- Es hat bisher keine Sitzung stattgefunden, es wird an der Härtefallordnung gearbeitet, Wings RE GO muss geprüft werden, das soll auf der nächsten Sitzung beschlossen werden.

f) Akafö-Verwaltungsrat

- Nichts neues.

g) AStA berichtet

- In der Vorstandssitzung wurden Protokolle diskutiert. Das Protokoll soll an einen Referenten als Tätigkeit abgegeben werden, eine Vergütung von 30 EUR ist angesetzt. Bislang bestehen keine Einwände, wenn das Protokoll ein aktueller Referent schreibt.
- Problematik bei Schecks: es soll jeder Referent, der einen Scheck hat, nach Ablauf der Veranstaltung die ausgestellte Summe innerhalb von 30 Tagen zurück überweisen. Sonst wird Entschädigung einbehalten. David sagt, das muss auf der nächsten Vorstandssitzung einstimmig entschieden werden.
- Darüber hinaus ist ein Schaden am AStA Bulli entstanden.
- Es besteht ein negatives Bild gegenüber der Arbeit von AStA RE, ehemalige und aktuelle AStA-Referenten hatten Meinungsverschiedenheiten. Die sind aber persönlich.
- Mike fragt, ob der Vorfall ein Beinbruch sei. Wenn ja, soll AStA RE herausfinden, warum das Image so schlecht ist. Eike sagt, er weiß nicht, woher es käme. Die FSVen RE kommen gut mit dem AStA klar.
- Teambuildingaktionen sind zwei Mal pro Semester geplant. Die Finanzierung der Aktionen steht aktuell noch zur Diskussion, der AstA bittet um eine Weisung für einen Kostenrahmen. Michèle hat eine organisatorische Frage, wer sich darum kümmern soll und bis wann. Der Kostenrahmen wird durch das Präsidium vorgegeben.
- Die Vorgänger des aktuellen AStA Vorstandes haben noch keine Arbeitszeugnisse. Bisher existieren wohl nur generelle Bescheinigungen über die Tätigkeit: Michael, Dennis und Joachim sind genannt worden.
- Vorschlag: alte, aktuelle AStA-Referenten und das StuPa erarbeiten die Zeugnisse zusammen.
- Eike: FSV Chemie hat keine Berechtigungen bekommen.

5) AStA Wahl:

a) Kultur GE

Alle Gäste verlassen die Sitzung um 17:51 Uhr.

Dariusch R. und Sebastian G.-B. verlassen die Sitzung um 17:51 Uhr.

- Bewerber Leonhard Dewald-Gespräch/Befragung startet um 17:51 Uhr.

Dariusch R. und Sebastian G.-B. betreten die Sitzung um 18:07 Uhr.

18:09 Das StuPa und der AStA sprechen nun über das Bewerbungsgespräch.

18:24 Das StuPa ist mit 14 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

Kultur GE: Bewerber Leonhard Dewald

9	Ja
3	Nein
2	Enthaltung

Die Mehrheit wurde durch Wahl erreicht - Leonhard Dewald nimmt die Wahl an.

Robin M., David M. und Jasmin K. verlassen die Sitzung um 18:25 Uhr.

Robin M. und David M. betreten die Sitzung um 18:28 Uhr.

b) EDV

Alle Gäste verlassen die Sitzung um 18:29 Uhr.

- Bewerber Oliver Jaap-Gespräch/Befragung startet um 18:29 Uhr.

Annika W. verlässt die Sitzung um 18:31 Uhr.

Annika W. betritt die Sitzung, Mike M. verlässt die Sitzung um 18:35 Uhr.

18:36 Das StuPa und der AStA sprechen nun über das Bewerbungsgespräch.

Mike M. betritt die Sitzung um 18:37 Uhr.

Jasmin K. betritt die Sitzung um 18:39 Uhr.

18:40 Das StuPa ist mit 14 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

EDV: Bewerber Oliver Jaap

12	Ja
1	Nein
1	Enthaltung

Die Mehrheit wurde durch Wahl erreicht - Oliver Jaap nimmt die Wahl an.

c) Finanzen

Alle Gäste verlassen die Sitzung um 18:44 Uhr.

- Bewerber David Chebbi-Gespräch/Befragung startet um 18:44 Uhr.

Monja W. betritt die Sitzung um 18:45 Uhr.

18:56 das StuPa und der AStA sprechen nun über das Bewerbungsgespräch.

Patrick Rajnowski betritt die Sitzung um 18:59 Uhr.

Michèle K. verlässt die Sitzung um 19:14 Uhr.

19:15 Es wird darüber abgestimmt, ob wir darüber abstimmen dürfen, dass (falls der Kandidat gewählt wird) sein Amt erst ab 01.06.18 antreten soll.

14	Ja
0	Nein
0	Enthaltung

19:16 Es wird darüber abgestimmt, dass der Kandidat, sollte er gewählt werden, erst ab dem 01.06.18 sein Amt antreten soll.

12	Ja
0	Nein
2	Enthaltung

Der Antrag wurde angenommen.

Mike M. verlässt die Sitzung um 19:16 Uhr.

Mike M. betritt die Sitzung um 19:16 Uhr.

Michèle K. betritt die Sitzung um 19:17 Uhr.

Laura B. verlässt die Sitzung um 19:17 Uhr.

Laura B. betritt die Sitzung um 19:19 Uhr.

19:16 Das StuPa ist mit 15 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

Finanzen : Bewerber David Chebbi

11	Ja
1	Nein
3	Enthaltung

Die Mehrheit wurde durch Wahl erreicht - David Chebbi nimmt die Wahl an.

Nico D. verlässt die Sitzung 19:20 Uhr.

Die Sitzung wird um 19:20 Uhr pausiert.

Die Sitzung wird um 19:29 Uhr fortgeführt.

Annika W. betritt die Sitzung um 19:30 Uhr.

6) AStA Antrag: Kooperation Schwimmbäder RE

Laura erklärt ihren Antrag. Viviane fragt, ob die Kooperation schon läuft, da diese auf der Webseite und der Facebookseite des AStA beworben worden ist. Der Vertrag ist aber noch nicht unterzeichnet, liegt laut Laura auch noch nicht vor.

Patrick fragt, wann der Vertrag kommt.

Michele fragt, wie die Rückwirkung laut Antrag funktionieren soll. Laura antwortet, dass die Vertragslaufzeit von Mai bis Mai sei.

Eike sagt, eine Person hat das Angebot bereits wahrgenommen, ist aber nur gegen Geld eingelassen worden. Die Stadtverwaltung war sich nicht sicher ob alle oder nur ein Schwimmbad mit der Kooperation abgedeckt sind.

Studierende, die das Angebot bereits wahrgenommen haben, kriegen das Geld eventuell gegen einen Beweis der Anwesenheit rückerstattet.

Mike findet es hochgradig unglücklich, das Angebot schon zu bewerben, darüber hinaus bittet er um die Nachverhandlung der Altersgrenze. Der AStA antwortet, es sei versucht worden, dies zu diskutieren, die Schwimmbäder lassen aber nichts anderes zu.

Es handelt sich um eine Fehlentscheidung des Vorstandes, dass die Kooperation bereits beworben worden ist. Es bestand dort die Annahme, dass dieser dazu befähigt ist, da es schon eine Absprache gab, auch wenn kein Vertrag vorlag.

Robin fragt, ob es Vergleichszahlen aus GE darüber gibt, wie gut derartige Angebote angenommen werden. Laura sagt, es sei in GE langsam angelaufen, aber über die Jahre stetig gewachsen. Die Kosten hätten nie mehr als ca. 400/Monat überschritten.

*Johanna H. und Andreas T. (FSV Wirtschaft BOH) betreten die Sitzung um 19:37 Uhr.
Sebastian G.-B. betritt die Sitzung um 19:39 Uhr.*

Alexander fragt, ob AStA Öffentlichkeit RE mit der Bewerbung der Kooperation beauftragt worden ist. Eike antwortet, dies sei der Fall. Es sind seitens des AStAs keine Sanktionen in die Richtung geplant. Dimitrij meint, dass alle Studierende seien und solche Fehler mal passieren.

Laura sagt, dass aktuell noch keine Rückforderungen seitens der Studierenden vorliegen.

Mike findet, das Angebot an sich sei wichtig, findet aber die Art und Weise nicht in Ordnung wie das geschehen sei und die Konditionen nicht passen.

Nico hat weiterhin Einwände gegen die Bewerbung der Kooperation.

Michèle stellt einen Antrag auf die weitere Bewerbung.

12	Ja
0	Nein
3	Enthaltung

Der Antrag wurde angenommen.

Es wurde darüber diskutiert, ob der Vertrag wie im Antrag rückwirkend ab Mai gelten zu lassen, oder ob man den Vertrag lieber ab Juni laufen lassen soll.

Es wird darüber abgestimmt, ob der Vertrag ab Juni laufen soll.

13	Ja
1	Nein
1	Enthaltung

Somit ändert Laura ihren Antrag soweit, dass der Vertrag ab Juni laufen soll.

Das StuPa stimmt nun darüber ab, ob der Antrag mit Änderungen angenommen werden soll.

Das StuPa ist mit 15 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

11	Ja
4	Nein
0	Enthaltung

Der Antrag wurde mit den Änderungen angenommen.

7) AStA Antrag: Kooperation Theater BOH

Laura stellt den Antrag vor. Das Theater ist eine Option, der weitere Ausbau des kulturellen Angebots ist geplant, auch mit anderen Kooperationen. Eine monatl. zur Prüfung der Annahme durch die Studierenden ist geplant.

Rocco kritisiert die Vertragslaufzeit von einem Jahr, da es nach oben keine Deckelung gibt. Jasmin stimmt Rocco zu, die Laufzeit sei aber durch die Spielpausen bedingt. Bzgl. der Deckelung weist sie daraufhin, dass es eine Testversion zur (monatl.) Kontrolle ist.

Rocco fragt, wie die Kündigungsfristen sind. Der AStA hat bei der Kooperation die Möglichkeit die Kosten im Rahmen zu halten. Dimitrij fragt nach der Formulierung des Antrags: kostenloser Zugang für die Studierenden, jedoch erlasse das Theater 50%. Jasmin antwortet, dass das Theater die Kosten für den AStA mit 50% bezuschusst, dadurch werden die Kosten für den AStA geringer.

Mike beantragt die Abstimmung über den Antrag.

Das StuPa ist mit 15 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

15	Ja
0	Nein
0	Enthaltung

Der Antrag wurde angenommen.

8) AStA Antrag: Vergütung Projektstellen für die Teilnahme an AStA Sitzungen

Jasmin stellt den Antrag vor.

Viviane fragt nach der Abrechnung. Jasmin meint, Projektstellen sollen auch Weihnachtsgeld bekommen. Das gilt auch dann, wenn diese kein ganzes Jahr Projektstelle sind. Laut AStA Vorstand erleichtert dies die Abrechnung. Rocco regt an, dass der AStA sich Gedanken darüber machen sollte, die Aufwandsentschädigung an die Referate anzupassen.

Mike stellt einen Antrag auf Beendigung der Diskussion. Dieser wird mit eindeutiger Mehrheit abgelehnt.

Dimitrij fragt nach Anzahl der Projektstellen, bzw. Anzahl der Sitzungen. Sebastian antwortet, dass aktuell keine Projektstellen eingestellt sind.

Patrick knüpft an Sebastian an, der AStA könne dies ausarbeiten, da es sich hier nicht um einen Antrag auf den Beschluss einer bereits geänderten GO handele.

Rocco regt an, dass der AStA in Zukunft direkt planen soll, wie die Finanzierung aussieht. Sebastian sagt, dass das auf der nächsten oder übernächsten Sitzung durch das StuPa vorgegeben werden soll.

Laura B. verlässt die Sitzung um 20:03 Uhr.

Das StuPa ist mit 15 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

12	Ja
0	Nein
3	Enthaltung

Der Antrag wurde angenommen.

Nico D. und Patrick R. verlassen die Sitzung um 20:05 Uhr.

Viviane beantragt eine Änderung der Tagesordnung.

Änderungen:

- 9) AStA: Nachtrag zum Haushaltsplan 17/18
- 10) FSV: Finanzen FSV Wirtschaft BOH
- 11) FSV: Finanzen FSV Maschinenbau GE
- 12) Thema: Finanzen BOH
- 13) Diskussion des 1. Umlaufverfahrens 2018/19 (Skriptportal)
- 14) AStA Antrag: 2. HoPo Referent GE
- 15) Sonstiges

Das StuPa ist mit 13 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

12	Ja
0	Nein
1	Enthaltung

Der Antrag wurde angenommen.

Nico D. und Patrick R. betreten die Sitzung um 20:08 Uhr.

9) AStA: Nachtrag zum Haushaltsplan 17/18

David stellt den Antrag vor. Robin sieht ein haushaltsrechtliches Problem bei dem Posten Shop BOH. Viviane fragt, ob David den Antrag nach der Empfehlung des Haushaltsausschusses ändern will, David bestätigt dies.

Annika W. verlässt die Sitzung um 20:09 Uhr.

Annika W. betritt die Sitzung um 20:11 Uhr.

Das StuPa ist mit 15 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

11	Ja
0	Nein

4	Enthaltung
---	------------

Der Antrag wurde mit den vorgeschlagenen Änderungen des Haushaltsausschusses angenommen.

Jasmin fügt noch an, dass das Konzept mit der Hochschule abgesprochen sei, Robin antwortet, dass er dieses gerne gewusst hätte.

10) FSV: Finanzen FSV Wirtschaft BOH

Viviane stellt den Antrag vor. Tim hat die Bücher der FSV Wirtschaft BOH. Die Frist der Übergabe ging bis einschließlich bis heute, die Bücher liegen dem StuPa jedoch nicht vor.

Viviane stellt den Antrag für die Auszahlung der Hälfte des ausstehenden Betrages des Haushaltsjahres 2015/16.

Mike findet es schwierig, das auf dem Rücken der Studierenden auszutragen. Robin wirft ein, wenn ein Schaden an den Studierenden entsteht, soll Tim privat dafür haften.

Laura sagt, dass innerhalb des Haushaltsausschusses nachgehalten werden muss, wer welche Unterlagen entgegengenommen hat. Der Haushaltsausschuss antwortet, das dies seit dieser Amtsperiode der Fall sei.

Jasmin weist darauf hin, dass die Arbeit der letzten Krisensitzung in GE im letzten Jahr verloren ist. Das sei traurig. Andreas (FSV Wirtschaft BOH) sagt, dass die FSV Wirtschaft bis zu dieser Periode nichts von den Probleme wusste, es fehlten von vor zwei und drei Jahren.

Jasmin weist daraufhin, dass sich beide Jahre vielleicht im selben Schnellhefter befunden haben könnten.

Michael findet, dass die Auszahlung von 850 EUR (die Hälfte des ausstehenden Betrages für ein Jahr) zu wenig ist. Eike sagt, dass die Auszahlung nur einer Hälfte sehr frech vom StuPa sei, wo doch zwei Haushaltsbücher vermisst würden.

Mike stellt einen kombinierten Antrag, den ausstehenden Betrag eines Haushaltsjahres unter Vorbehalt vollständig auszuzahlen. Für das andere Jahr, bei dem der Verbleib der Bücher nicht eindeutig ist, soll der Haushaltsausschuss nochmal prüfen und später auszahlen. Die private Haftbarkeit von Tim S. für den Einbehalt der Bücher soll mit dem Justizariat abgesprochen werden.

Susanna S. (FSV Mechatronik BOH) betritt die Sitzung um 20:15 Uhr.

David C. betritt die Sitzung 20:17 Uhr.

Mike M. verlässt die Sitzung um 20:36 Uhr.

Das StuPa ist mit 14 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

13	Ja
0	Nein
1	Enthaltung

Der Antrag wurde mit den Änderungen durch Mikes Antrag angenommen.

11) FSV: Finanzen FSV Maschinenbau GE

Robin führt die Informationen der vorliegenden Unterlagen näher aus. Die FSV Maschinenbau GE hat ein Haushaltsbuch abgegeben: von einer auf die nächste Seite wurde ein Übertrag mit ca. 1600 EUR Differenz (Minus) angegeben.

Viviane teilt die Info von Christiane und David mit, dass sofort ausgezahlt werden soll.

Rocco E. verlässt die Sitzung um 20:41 Uhr.

Jasmin K. verlässt die Sitzung um 20:42 Uhr.

Mike M. betritt die Sitzung um 20:43 Uhr.

Mike sagt, es sei nicht die Schuld der aktuellen FSV, da die Referenten alle neu sind. Sollte das StuPa kein Geld auszahlen, wird sich die FSV wahrscheinlich auflösen.

Michèle fragt, welche Referenten Zugriff auf den Safe hatten und fragt nach konkreten Namen, es wird diskutiert.

David M. verlässt die Sitzung um 20:45 Uhr.

Jasmin K. betritt die Sitzung um 20:45 Uhr.

Dariusch meint ebenfalls, dass die jetzigen FSV Referenten nicht die Leidtragenden seien. Robin weist daraufhin, dass die Unterlagen zum alten Haushaltsjahr aktuell geführt werden.

Patrick bewertet die Aussagen der FSV als diffus, da es sich wohl auf zwei Haushaltsbücher bezieht. Zum damaligen Zeitpunkt war für ein Haushaltsbuch die Lösung, dass der Fehler vorher passiert ist. Es handelt sich um ein nicht greifbares Problem.

Viviane sagt, dass es für die Informationen in den Unterlagen keine vernünftige Erklärung gibt.

David M. betritt die Sitzung um 20:48.

Viviane beantragt, dass das StuPa darüber abstimmen soll, ob aufgrund der Unterlagen die ausstehenden Gelder zweier Haushaltsjahre ausgezahlt werden.

Das StuPa ist mit 14 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

14	Ja
0	Nein
0	Enthaltung

Es wird der Antrag gestellt, ob das StuPa die ausstehenden Zahlungen an die FSV Maschinenbau GE bewilligt.

Rocco E. betritt die Sitzung um 20:50 Uhr.

Das StuPa ist mit 15 von 19 Mitgliedern beschlussfähig.

0	Ja
13	Nein
2	Enthaltung

Der Antrag wurde abgelehnt.

12) Thema: Finanzen BOH

Susanna stellt sich und den Antrag vor.

Das Problem sei die Abwicklung, also die Abgabe der Unterlagen, es existiere kein Leitfaden für das Nachhalten der Finanzunterlagen. Die FSVen in BOH haben keinen Ansprechpartner, zumal die Konstituierung der FSVen ohne Einweisung durch AStA Finanzen abgelaufen ist.

Susi fragt, wer in der Situation ihr Ansprechpartner ist. Patrick antwortet, dass David nur bis Januar im Amt gewesen ist und ab dann dieses nur kommissarisch geführt hat.

Mike fragt den AStA nach dieser Problematik. Jasmin antwortet, dass dieses Problem auch in der nächsten Periode auf die Gremien zukommt, da FSV in BOH in diesem Jahr keine gute Einweisung erhalten haben und sich seit Beginn Fehler entwickeln. Sollte in dem Rahmen ein neues AStA-Referat ins Leben gerufen werden, wäre auch der AStA Shop BOH Teil dieser neuen Stelle.

Michèle wirft ein, dass dieses konform zur AStA GO ablaufen muss und in Zusammenarbeit mit dem Haushaltsausschuss erstellt werden soll. Zukünftig soll auch ein Schulungskonzept vom Haushaltsausschuss veröffentlicht werden.

Rocco schlägt eine gemeinsame Kommission vor, welche die Problematik erarbeitet. Mike weist darauf hin, dass dieses Problem nicht nur in BOH besteht. Viviane und Rocco schlagen vor, die gemeinsame Kommission zu gründen, um die von Susanna vorgetragene Probleme in Zukunft zu vermeiden. David C. findet die Idee gut und steht für eine Zusammenarbeit bereit.

13) Diskussion des 1. Umlaufverfahrens 2018/19 (Skriptportal)

Da die Zeit drängte, beantragte Viviane, das Thema auf die nächste Sitzung zu verschieben. Dieses wurde mit der Mehrheit befürwortet.

14) AStA Antrag: 2. HoPo Referent GE

Da die Zeit drängte, beantragte Viviane, das Thema auf ein Umlaufverfahren zu verschieben und abzustimmen. Dieser Antrag wurde mit der Mehrheit befürwortet.

15) Sonstiges

a) Nachwahl Sanktionsausschuss für Gremien

Da die Zeit drängte, wurde mit dem Sanktionsausschuss Rücksprache gehalten, ob es okay sei, die Wahl auf die nächste Sitzung zu verschieben, dagegen gab es keinen Einwand.

b) Termin nächste Sitzung 20.06.18

c) Termin Sitzung im Juli

Dieser soll durch eine Doodle-Umfrage bestimmt werden, da die Prüfungsphase des SS18 mit dem eigentlichen Termin(3.Mittwoch im Monat) kollidiert.

Die Präsidentin Viviane Seifert schließt die Sitzung um 21:07 Uhr.

Alexander Denk
Protokoll

Viviane Seifert
Präsident